

# La section des officiers mariniers de L'Hôpital-Camfrout compte 85 adhérents



Le bureau composé de Christine Wallas, Alain Wichorski et Gérard Wallas

L'association des Officiers mariniers et veuves de L'Hôpital-Camfrout, regroupant aussi les communes de Daoulas, Logonna-Daoulas et Le Faou, a tenu son assemblée générale, le dimanche 26 janvier 2025, à la salle Houat. À l'ouverture de la réunion, le président, Alain Wichorski, a rendu un hommage particulier à Philippe Huveline, Yves Muzellec et Michel Grobois, trois adhérents décédés en 2024.

La section compte six nouvelles adhésions et deux sympathisants, ce qui donne un effectif total pour 2025 de 85 personnes. L'assistance a été informée sur la Conférence des présidents des officiers mariniers du Finistère-nord qui s'est tenue le samedi 16 novembre 2024, à Plounévez-Lochrist. Elle montre que les dossiers liés à l'anxiété à l'amiante avancent bien. Le bureau a été reconduit avec, à la présidence, Alain Wichorski ; au secrétariat, Gérard Wallas et à la trésorerie, Christine Wallas. Les porte-drapeaux sont Hervé Rambert et Bruno Moallic. Le responsable du secteur Daoulas et Logonna-Daoulas et porte-drapeau est Christian Billiaud.